

DANKSAGUNG

Wir danken allen herzlich, die unsere Mutter, Grossmutter und Urgrossmutter

Ida Utzinger-Weidmann

auf ihrem letzten Gang begleitet haben. Wir danken für alle Blumen und anderen Spenden. Ein besonderer Dank geht an Frau Pfarrer Beatrice Heller für die schöne Gestaltung des Gottesdienstes. Ein grosser Dank geht auch an das Personal des Altersheimes Eichi Niederglatt, welches die Verstorbene in den letzten vier Jahren betreut und gepflegt hat.

Höri, im Juli 2016

Die Trauerfamilien